
 

 
CDU-Fraktion Weiterstadt - Riedbahnstr. 6 - 64331 Weiterstadt 

 
Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
- im Hause -  

 
 
 

 
 
 
 
 

   
   
 

 
   
  Der Fraktionsvorsitzende 
  
  Sebastian Sehlbach 

  Riedbahnstr. 6 
  64331 Weiterstadt 
  E-Mail: info@cdu-weiterstadt.de  
 
 
 

 
  Weiterstadt, 09.08.2023 

 

Anfrage „Sachstand Sanierung Feuerwehr Weiterstadt“  
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
ich bitte um Beantwortung der folgenden Anfrage zur nächsten Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung:  
 
Vorbemerkung: 
Die CDU-Fraktion wird künftig bei der Betrachtung der Baumaßnahmen verstärkt zwischen dem 
Bauhof und der Feuerwehr unterscheiden, da teilweise in der Öffentlichkeit die Teilbauten und die 
Investitionssummen vermischt werden und alles immer nur als Sanierung der Feuerwehr dargestellt 
wird. 
 

1. Wie sieht der neue Bauzeitenplan für die Sanierung der Feuerwehr aus (wir bitten um 
Vorlage des aktualisierten Bauzeitenplans)? Wann ist mit der Fertigstellung der Feuerwehr 
zu rechnen bzw. wie groß sind derzeit die Verzögerungen? Gibt es in dem neuen 
Bauzeitenplan Puffer für Unvorhergesehenes? 

2. Wann ist mit der Nutzbarkeit des neuen Übungsraums für die Feuerwehr zu rechnen, um 
mit den Baumaßnahmen im Jugendraum (alter Anbau) beginnen zu können? 

3. Wie sehen die Planungen für die künftige Nutzung des Schlauchturms aus? Sind hieran 
auch Sanierungsarbeiten (Fassade, Übungsmöglichkeiten) geplant? 

4. Ist in den aktuellen Planungen auch eine Instandsetzung des Vorplatzes („Spurrillen“) 
geplant oder käme dies noch zu den Investitionskosten hinzu? 

5. Im Rahmen der langwierigen Umbau- und Sanierungsmaßnahmen am 
Feuerwehrgerätehaus werden seitens der Feuerwehrkameradinnen und 
Feuerwehrkameraden starke Einschränkungen hingenommen und so gut wie möglich 
kompensiert. Auch erforderte das Einsatzaufkommen der letzten Wochen ein 
überdurchschnittlich hohes Engagement der einzelnen Mitglieder der Feuerwehren in 
ganz Weiterstadt, aber auch der Familien im Hintergrund. Wie ist geplant, den 



 

ehrenamtlichen Kräften eine entsprechende Wertschätzung von Seiten der Stadt 
Weiterstadt zu zeigen (z. B. ein Familienfest, Gutscheine in Weiterstädter Geschäften oder 
kostenfreie Schwimmbadtickets)? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Sebastian Sehlbach 
Fraktionsvorsitzender  


